



СОВЕТ МИНИСТРОВ ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от «24» июля 2018 года № 434/18

г. Луганск

О внесении изменений в Порядок исчисления средней заработной платы для расчета страховых выплат и пособия по временной нетрудоспособности в связи с несчастным случаем на производстве или профессиональным заболеванием

В соответствии со статьями 28, 41 Закона Луганской Народной Республики от 25.06.2014 № 14-I «О системе исполнительных органов государственной власти Луганской Народной Республики» (с изменениями), Совет Министров Луганской Народной Республики постановляет:

1. Внести в Порядок исчисления средней заработной платы для расчета страховых выплат и пособия по временной нетрудоспособности в связи с несчастным случаем на производстве или профессиональным заболеванием, утвержденный постановлением Совета Министров Луганской Народной Республики от 06 июня 2017 года № 308/17 «Об утверждении Порядка исчисления средней заработной платы для расчета страховых выплат и пособия по временной нетрудоспособности в связи с несчастным случаем на производстве или профессиональным заболеванием» (далее – Порядок), следующие изменения:

1.1. Пункт 5.1. раздела V Порядка дополнить новым абзацем следующего содержания:

«Если размер заработной платы для назначения страховых выплат определен в украинской гривне, справка о средней заработной плате предоставляется работодателем (страхователем) в территориальное отделение Фонда с указанием заработной платы в российских рублях с использованием

коэффициента перерасчета украинской гривны на российский рубль в размере 2,0.».

1.2. Дополнить раздел V Порядка новым пунктом 5.2. следующего содержания:

«5.2. Если предприятие (учреждение, организация), на котором работало застрахованное лицо, ликвидировано и первичная документация передана на хранение в архивные учреждения, архивная справка о заработной плате выдается архивным учреждением по требованию застрахованного лица или территориального отделения Фонда.

В случае указания в архивной справке размера заработной платы застрахованного лица в украинской гривне, средняя заработная плата для назначения страховых выплат определяется специалистами территориального отделения Фонда путем перерасчета украинской гривны на российский рубль с использованием коэффициента перерасчета в размере 2,0.».

1.3. Пункты 5.2.-5.5. раздела V Порядка считать соответственно пунктами 5.3.-5.6.

1.4. Пункт 5.3. раздела V Порядка изложить в следующей редакции:

«5.3. Если предприятие (учреждение, организация), на котором работало застрахованное лицо, ликвидировано и первичная документация отсутствует в архивных учреждениях, справка о средней месячной тарифной ставке (должностном окладе) по соответствующей профессии (должности) выдается исполнительным органом государственной власти, координирующим деятельность отрасли, к которой принадлежало вышеуказанное предприятие (учреждение, организация).».

2. Настоящее постановление вступает в силу через 10 (десять) дней после его официального опубликования и применяется с 01.01.2018.

Председатель Совета Министров
Луганской Народной Республики

С. И. Козлов